



DIOCESE OF GRAND RAPIDS

Office of the Bishop

Octubre 6, 2024

Queridos amigos en Cristo,

Hoy la Iglesia Católica inicia el mes del Respeto a la Vida. El tema de este año se centra en el mensaje de Jesús en el evangelio de Juan 10,10: "Yo he venido para que tengan vida". En este pasaje, Jesús nos recuerda que debemos estar atentos del ladrón que "solo viene a robar, masacrar y destruir..." Procedimientos como el aborto o el suicidio asistido por un médico pueden manifestarse como ese ladrón que viene a robar, masacrar y destruir la vida que Dios ha creado. Debemos permanecer vigilantes y conscientes de estas amenazas a la vida.

Los partidos políticos y sus seguidores presentan el aborto y el suicidio asistido por un médico como las opciones misericordiosas, que nos evitan el sufrimiento, el dolor y las dificultades. Sin embargo, lo que muchas personas descubren es que el aborto o el suicidio asistido por un médico no son las soluciones sencillas que se les prometían ser. Porque es en el sufrimiento y el dolor donde Dios se acerca a nosotros y nos da vida en abundancia.

Una de las formas en que la Iglesia acompaña a las personas que luchan contra el dolor de un aborto es a través del Ministerio llamado Proyecto Raquel. Este ministerio ofrece oportunidades para participar en grupos de apoyo, recibir el sacramento de la reconciliación de un sacerdote quien ha sido formado en este ministerio y se invita a participar en un retiro de fin de semana llamado Viñedo de Raquel. Durante un fin de semana del retiro, voluntarios capacitados trabajan con cada persona, rodeándola de apoyo y ánimo a través de un enfoque solidario y sensible al trauma. El próximo retiro será del 1 al 3 de noviembre. Para más información o para inscribirse, llame al 616-340-1824 o envíe un correo electrónico a projectrachel@ccwestmi.org. Todas las consultas son estrictamente confidenciales.

La protección de la vida en todas sus etapas siempre ha sido el trabajo de la Iglesia. Debemos seguir comprometidos, especialmente después de los amplios desafíos a la vida que existen ahora en Michigan.

Durante este mes del Respeto a la Vida, reflexionemos más profundamente sobre el carácter sagrado de toda vida humana. Los invito a visitar el sitio web diocesano (grdiocese.org) para encontrar recursos para el mes del Respeto a la Vida y así apoyar sus esfuerzos. Que nuestros corazones se transformen para proteger y valorar todas las vidas especialmente las más vulnerables. San Maximiliano Kolbe, ruega por nosotros.

Sinceramente suyo en Cristo

Reverendísimo David J. Walkowiak
Obispo de Grand Rapids